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持続可能な地域コミュニ
ティについて、あなたも一緒
に考えてみませんか

持続可能な
地域コミュニティ
の実現に向けた
シンポジウム

対②小学生以上
日2月4日㈰14：00～17：00（予定）
場国際会議場
内①島根大学教授・作

さ く の

野広
ひろかず

和
氏による基調講演、
枡田絵理奈氏も参加するトー
クセッション、②ワールドカ
フェ（少人数に分かれての
意見交換）
申市ホームページ
で、1 月26日㈮まで
に。先着①300人、②
100人
問コミュニティ再生課（☎
504-2867、F504-2029）

写真上：家族で宮島へ。年に数回出掛け
るほど子どもたちもお気に入り
同右：三次市の観光農園で果物狩り
（写真はいずれも枡田さん撮影）

フリーアナウンサー

 枡
ま  す  だ

田絵
え  り  な

理奈
　神奈川県横浜市出身。
　2008年にTBSテレビに入社
し、「チューボーですよ！」「ク
イズ☆タレント名鑑」「スー
パーサッカー」「ひるおび」
「いっぷく！」などの番組のメ
インキャスターのほか、オリン
ピック、F

フィ フ ァ

IFAワールドカップ
などでスポーツキャスターと
して中継を担当。
　2015年、広島東洋カープ・堂林翔太選手との結婚を機にTBS
を退社し、広島市に移住。現在はフリーアナウンサーとして活動
中。8歳、6歳、4歳の 3児の母。
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● ひろしまLMO

●  広島市地域コミュニティ
活性化ビジョン

詳しくは市ホームページで

●  広島広域都市圏交流活
動促進事業
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移住してきたからこそ
分かるまちの魅力

市長　移住してきたからこそ
分かる枡田さんの、広島広域
都市圏の魅力や良さなどはど
こだと思いますか。

枡田　東京から引っ越してき
ても、不便を感じることがほ
とんどなく都市機能が充実し
ているなと感じます。広島駅
も通るたびに工事が進み、ど
んどん都市として成長してい
ると感じます。息子は乗り物
が好きで、市内の路面電車は
いろいろなタイプがあって博
物館みたいだし、新幹線や電
車、バスもあって交通手段が
豊富なところも魅力だと思い
ます。一方で、いちご狩りをす
るとか、海や山に行こうとな

ると、関東にいた頃は、かなり
前から計画していましたが、
広島では、思い立った日に気
軽に行くことができます。最
近は子どもたちと図鑑を片手
に、川で生き物観察をするな
ど、豊かな自然があるからこ
そできる遊びを楽しんでいま
す。
市長　まさに外から来た人だ
からこそ気付く地域の魅力で
すね。実は、そういったものを
見いだすことが地域の活性化
につながると考え、自分たち
の地域の魅力を地域外の人と
接することで再発見してもら
おうと、広島広域都市圏交流
活動促進事業※を始めました。
これは、広島広域都市圏内の
町内会などの団体が、他の地
域の催しなどを見に行ったり
参加したりする場合、交通費
を1人当たり最大 1万円支給
する制度です。これを活用し
て地域間での交流も進めばい
いなと思います。
※団体間の交流やイベント出
展、地域資源の視察などで公
共交通を利用する際の経費を
補助する事業

広島の魅力を
再発見してほしい

市長　枡田さんはインスタグ
ラムで広島の魅力を発信して
おられますが、その思いなど
を教えてください。
枡田　インスタグラムのフォ
ロワーを見ると県外の人もた
くさんいます。“広島に来たと
きにはここを訪れてほしい”な
ど、全国の人に広島の魅力を
知ってほしいという思いがあ
ります。でも、広島に住む人た
ちにこそ、こんないいところが
あるってことを改めて気付い
てもらいたいとも思っていま
す。広島に引っ越して来られ
たフォロワーの人から、私の
インスタグラムを広島のガイ
ド代わりに使っているとコメ
ントをいただいたこともあり
ます。それで、私自身がガイド
ブック的な存在になって、そう
いう人も住みやすくなればと
いう思いで更新しています。
市長　お薦めの施設、環境な
どを発信していただけること
はとてもありがたいです。とり
わけ、広島に移住してきた人
には喜ばれると思います。

人のつながりを大切に
これからのまちづくり
市長　最後に枡田さんから市
民の皆さんへメッセージをお
願いします。
枡田　市長のお話にもあっ
たように、お金を払えば便利
なサービスが受けられ、イン
ターネットなどでも人とつな
がることはできます。でも本
当に困ったときに助けてくれ

るのは、普段接している人た
ちだと思います。アナログと
いうか、リアルでしか生み出
せない人の温かさみたいなも
のもやっぱり大事にしていき
たいなと、今日あらためて感
じました。市民の皆さんも地
域活動に積極的に参加して、
人とのつながりをより強くし
ていってほしいなと思いま
す。
市長　県外から来られた人
が、広島の良さをしっかりと
実感してくれているというこ
とを確認できて大変心強く
思っています。市が大事にし
ているコンセプトとして自助・
共助・公助というのがあって、
自助も公助も必要ですが、共
助、お互いさまで、助け合いを
大事にできるまちにしたいな
と思います。山・海があって都
心部もある、この広島広域都

市圏全域を市民の皆さんが楽
しんでいただけるよう、電車
やバスといった公共交通につ
いても市が支援し、利便性を
享受してもらえるようにして
いきます。

人口と世帯　 [令和 5年11月末現在（前年同月比）]　人口1,179,400人（5,940人減）　 男570,628人 女608,772人　581,133世帯（2,380世帯増）


